

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives – June 14, 2024 / Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire – le 14 juin 2024

Unclassified / Non classifié

***** *Le français suit* *****

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask you to share this information in your networks and please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **TFW Program - Extension of the temporary measure on advertisement for occupations in primary agriculture**

The Government of Canada is extending the temporary suspension of minimum advertising requirements for primary agriculture in the Temporary Foreign Worker Program (TFW Program).

Until June 30, 2025, Employment and Social Development Canada will continue to suspend minimum advertising requirements (advertisement and job posting) for employers applying for a Labour Market Impact Assessment (LMIA) to hire temporary foreign workers in [primary agriculture](#).

Employers are expected to continue efforts to recruit Canadians, permanent residents, and workers from underrepresented groups that face barriers to employment. However, until June 30, 2025, employers are not required to submit proof with their LMIA application for occupations related to [primary agriculture](#).

You are encouraged to share this communication throughout your respective networks, and with any colleagues or peers who may need to be aware of this information. Please note that the Program website will be updated accordingly shortly. If you have questions on the TFW Program, please visit [Canada.ca](#) or connect with the [Employer Contact Centre](#).

2. **New Deputy Minister at Agriculture and Agri-Food Canada**

On May 24, 2024, Prime Minister, Justin Trudeau, [appointed](#) Mr. Lawrence Hanson as the new Deputy Minister of Agriculture and Agri-Food, effective June 3, 2024. Lawrence Hanson's was previously the Associate Deputy Minister of Environment and Climate Change and has also worked in other departments such as Fisheries and Oceans, Transport Canada, Innovation, Science and Economic Development Canada.

3. **Unpuzzling Food Inflation**

The Canadian Food Innovation Network (CFIN) produced a [white paper](#) on how innovation adoption by Canada's food processing sectors will flatten the curve.

4. **National Suicide Prevention Action Plan**

On May 31st, 2024, the Public Health Agency of Canada announced the release of Canada's [National Suicide Prevention Action Plan](#). This Action Plan lays the foundation to strengthen Canada's collective response to suicide by enabling increased collaboration with partners to advance shared suicide prevention and life promotion priorities.

Suicide is a significant public health issue that affects people of all ages and backgrounds. The impacts of suicide extend beyond the individual, impacting their family, friends, loved ones, and community.

5. Summary of Sector Engagement Table (SET) activities and upcoming meetings

The summary attached is meant to provide an overview of the activities of the Tables and next steps for a part of May and June 2024. Please visit this [link](#) for more information on the SETs, meeting updates and membership.

6. Information from the Public Health Agency of Canada

There are a number of updated resources available on the Public Health Agency of Canada website for the public, your organization may also be interested in:

Disease Updates

- [Avian influenza A\(H5N1\): Symptoms and treatment](#)
 - [Commercial milk sampling and testing for highly pathogenic avian influenza \(HPAI\) viral fragments in Canada](#)
 - [H5N1 Highly Pathogenic Avian Influenza A Virus \(Bird Flu\)](#)

Environmental Health

- [Government of Canada Adaptation Action Plan](#)
 - [Canada's National Adaptation Strategy: Building Resilient Communities and a Strong Economy](#)
- [Wildfires 2024 - Health Resources](#)

Health Promotion

- [Government of Canada invests in programming to promote physical activity and healthy living](#)
- [Healthy Canadians podcast: Something I ate? Your role in food safety](#)
- [Newly launched Canadian Food Safety Community of Practice](#)

Mental Health

- [Strengthening and expanding integrated youth service networks across Canada](#)

Travel Updates

- [Travel advice and advisories by destination](#)

Webinars

- [Food costs and climate change impact stories from remote BC communities \(June 27, 2024, 12pm PT\)](#)

For any questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

We encourage you to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account (aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca).

Industry Engagement Division
Agriculture and Agri-Food Canada
Government of Canada

La Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux et de continuer à consulter régulièrement le [site d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. Programme des TET – Prolongation de la mesure temporaire concernant la publicité pour les postes de l'agriculture primaire

Le gouvernement du Canada prolonge la suspension temporaire des exigences minimales en matière de publicité pour l'agriculture primaire dans le cadre du Programme des travailleurs étrangers temporaires (Programme des TET).

Jusqu'au 30 juin 2025, Emploi et Développement social Canada continuera de suspendre les exigences minimales pour la publicité (annonce et affichage de poste) pour les employeurs qui présentent une demande d'Évaluation de l'impact sur le marché du travail (EIMT) pour embaucher des travailleurs étrangers temporaires dans le secteur de [l'agriculture primaire](#).

Les employeurs sont tenus de poursuivre leurs efforts pour recruter des Canadiens, des résidents permanents, ainsi que des travailleurs confrontés à des obstacles à l'emploi et qui sont sous-représentés sur le marché du travail. Toutefois, jusqu'au 30 juin 2025, les employeurs ne seront pas tenus de soumettre des preuves avec leur demande d'EIMT pour des postes de [l'agriculture primaire](#).

Nous vous encourageons à diffuser cette communication dans vos réseaux respectifs, ainsi qu'auprès de vos collègues ou de vos partenaires qui pourraient avoir besoin de cette information. Veuillez noter que le site internet du Programme sera bientôt mis à jour en conséquence. Si vous avez des questions au sujet du Programme des TET, veuillez consulter [Canada.ca](#) ou communiquer avec le [Centre de services aux employeurs](#).

2. Nouveau sous-ministre à l'Agriculture et de l'Agroalimentaire Canada

Le 24 mai 2024, le premier ministre Justin Trudeau [a nommé](#) M. Lawrence Hanson au poste de sous-ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, à compter du 3 juin 2024. Laurence Hanson était auparavant sous-ministre délégué de l'Environnement et du Changement climatique et a aussi entre autres travaillé dans d'autres ministères tels que Pêches et Océans, Transports Canada, Innovation, Sciences et Développement économique Canada.

3. Trouver les solutions pour contrer l'inflation alimentaire

Le Réseau canadien d'innovation alimentaire (CFIN) a produit un [rapport](#) portant sur comment l'adoption d'innovations par le secteur canadien de la transformation des aliments aplanira la courbe.

4. Plan d'action national pour la prévention du suicide

Le 31 mai 2024, l'Agence de la santé publique du Canada a annoncé la publication d'un [Plan d'action national pour la prévention du suicide](#) au Canada. Ce plan d'action jette des bases en vue du renforcement de l'intervention collective contre le suicide au Canada en permettant une collaboration accrue avec les partenaires pour faire progresser des priorités partagées en matière de prévention du suicide et de promotion de la vie.

Le suicide est un important problème de santé publique qui touche des gens de tous âges et de tous horizons. Les répercussions du suicide s'étendent bien au-delà des vies perdues, touchant aussi familles, proches et collectivités.

5. Résumé des activités des tables d'engagement sectoriel (TES) et des réunions à venir

Le [résumé ci-joint](#) vise à donner un aperçu des activités des tables et des prochaines étapes pour mai et une partie de juin 2024. Veuillez consulter ce [lien](#) pour plus d'informations sur les tables, les mises à jour des réunions et les membres.

6. Informations de l'Agence de la santé publique du Canada

Il y a un certain nombre de ressources mises à jour disponibles sur le site Web de l'Agence de santé publique du Canada pour le public, ainsi que pour les professionnels de la santé.

Mises à jour sur les maladies

- [Grippe aviaire A \(H5N1\) : Symptômes et traitement](#)
 - [Échantillonnage de lait commercial et tests de détection de fragments viraux de l'influenza aviaire hautement pathogène au Canada](#)
 - [H5N1 Highly Pathogenic Avian Influenza A Virus \(Bird Flu\)](#) (en anglais seulement)

Santé environnementale

- [Le Plan d'action pour l'adaptation du gouvernement du Canada](#)
 - [Stratégie nationale d'adaptation du Canada : bâtir des collectivités résilientes et une économie forte](#)
- [Feux de forêt 2024 - Ressources sur la santé](#)

Promotion de la santé

- [Le gouvernement du Canada investit dans des programmes visant à promouvoir l'activité physique et de saines habitudes de vie](#)
- [Balado Canadiens en santé : Est-ce quelque chose que j'ai mangé ? Votre rôle dans la salubrité des aliments](#)
- [Lancement au Canada d'une communauté de pratique en sécurité sanitaire des aliments](#)

Santé mentale

- [Renforcer et élargir les réseaux de services intégrés pour les jeunes au Canada](#)

Mises à jour sur les voyages

- [Conseils aux voyageurs et avertissements par destination](#)

Webinaires

- [Food costs and climate change impact stories from remote BC communities](#) (le 27 juin, 2024, 12h HP, en anglais seulement)

Pour toutes questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

Nous vous encourageons à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC (aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca).

Division de la consultation du secteur
Agriculture et Agroalimentaire Canada
Gouvernement du Canada

The Sector Engagement Table (SET) model

Le modèle de la table d'engagement sectoriel (TES)

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in May 2024. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aa.fc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en mai 2024. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aa.fc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p><u>Upcoming meetings</u></p> <p>Agile Regulations Table – September 27, 2024 (virtual) Animal Protein Table – October 7, 2024 (virtual) Skills Development Table – October 8, 2024 (virtual) Field Crops Table – October 9, 2024 (in-person) Canadian Agricultural Youth Council – November 27-28, 2024 (in-person) Agile Regulations Table – December 11, 2024 (in-person) Skills Development Table – January 15, 2025 (in-person) Animal Protein Table – January 22, 2025 (in-person)</p>	<p><u>Rencontres à venir</u></p> <p>Table sur la réglementation souple – 27 septembre 2024 (virtuelle) Table sur les protéines animales – 7 octobre 2024 (virtuelle) Table sur le développement des compétences – 8 octobre 2024 (virtuelle) Table sur les grandes culture – 9 octobre 2024 (en personne) Conseil canadien de la jeunesse agricole – 27-28 novembre 2024 (en personne) Table sur la réglementation souple – 11 décembre 2024 (en personne) Table sur le développement des compétences – 15 janvier 2025 (en personne) Table sur les protéines animales – 22 janvier 2025 (en personne)</p>
<p><u>Sector Tables</u></p> <ul style="list-style-type: none"> The third meeting of the <u>Seafood Table</u> was held virtually on May 1, 2024. This meeting agreed on the mandate of growing the market and enhancing public trust in the Canadian seafood sector. Members agreed on three priority themes: Labour, Public Trust, Innovation and Market Growth. Working groups will be populated and start work on activities from the strategic plan. The next meeting take place in the Fall 2024. The <u>Animal Protein Table (APT)</u> met on May 7, 2024. The meeting focused on updates from the Labour, Technology and Regulations Working Groups and a discussion focused on emergency management and potential overlap of activities between Animal Health Canada and the Supply Chain Resiliency 	<p><u>Tables sectorielles</u></p> <ul style="list-style-type: none"> La troisième réunion de la <u>Table sur les produits de la mer</u> a eu lieu virtuellement le 1er mai 2024. Cette réunion a permis de s'accorder sur le mandat de développer le marché et de renforcer la confiance du public dans le secteur canadien des produits de la mer. Les membres se sont mis d'accord sur trois thèmes prioritaires : Travail, confiance du public, innovation et croissance du marché. Des groupes de travail seront constitués et commenceront à travailler sur les activités du plan stratégique. La prochaine réunion aura lieu à l'automne 2024. La <u>table sur les protéines animales (TPA)</u> s'est réunie le 7 mai 2024. La réunion a porté sur les mises à jour des groupes de travail sur la main-d'œuvre, la technologie et la réglementation, ainsi que sur la gestion des urgences et le chevauchement potentiel des activités entre Santé animale

<p>Working Group. New ideas for the working group were brought forward and further work will be undertaken to prioritize the work of the Supply Chain Resiliency Working Group.</p> <ul style="list-style-type: none"> • CFIA provided an update on the highly pathogenic avian influenza in livestock. • AAFC led a discussion on emerging issues that were raised at the end of the in-person meeting in January 2024. The topics were sustainability, nutrition, food awareness (e.g., disinformation and changing meal preferences), overall competitiveness of the sector and cell-based agriculture. Given the number of active working groups that the Table has, it was agreed that these issues were a priority and could be agenda items for future meetings. <ul style="list-style-type: none"> • The Leadership Table met virtually on May 22, 2024. A panel of industry leaders presented their views on key drivers that will impact the agriculture and agri-food sector over the next decade. For example: profitability, regulations, investment in research and development, infrastructure (transportation), access to skilled labour, and climate change. • Members discussed whether the SET model is well aligned to advance overall sector growth and competitiveness. General consensus amongst the Leadership Table members determined that the SET model can respond to these challenges, noting a need for increased communication of activities and further coordination of efforts. • AAFC will come back to the Leadership Table with an action plan and a proposed mandate for the Leadership Table. • Next meeting will be in-person and is tentatively planned for Fall 2024. 	<p>Canada et le groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement. De nouvelles idées pour le groupe de travail ont été présentées et d'autres travaux seront entrepris pour établir les priorités du groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement.</p> <ul style="list-style-type: none"> • L'ACIA a fait le point sur la grippe aviaire hautement pathogène chez le bétail. • AAC a mené une discussion sur les questions émergentes qui ont été soulevées à la fin de la réunion en personne en janvier 2024. Les sujets abordés étaient la durabilité, la nutrition, la sensibilisation à l'alimentation (p. ex. la désinformation et l'évolution des préférences en matière de repas), la compétitivité globale du secteur et l'agriculture cellulaire. Compte tenu du nombre de groupes de travail actifs de la Table, il a été convenu que ces questions étaient prioritaires et qu'elles pourraient être inscrites à l'ordre du jour des prochaines réunions. <ul style="list-style-type: none"> • La Table sur le Leadership s'est réuni virtuellement le 22 mai. Un panel de dirigeants de l'industrie a présenté son point de vue sur les principaux facteurs qui auront une incidence sur le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire au cours de la prochaine décennie. Notamment: la rentabilité, la réglementation, les investissements dans la recherche et le développement, les infrastructures (transport), l'accès à une main-d'œuvre qualifiée, et les changements climatiques. • Les membres de la Table de leadership discutent de la question de savoir si le modèle des TES est bien aligné pour faire progresser la croissance et la compétitivité globales du secteur. Le consensus parmi les membres de la Table de leadership indique que le modèle des TES peut répondre à ces enjeux, tout en soulignant la nécessité d'une communication accrue relativement aux activités et d'une meilleure coordination des efforts. • AAC reviendra à la Table de leadership pour présenter un plan d'action et une proposition de mandat pour la Table de leadership. • La prochaine réunion se tiendra en personne et devrait avoir lieu à l'automne 2024.
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Thematic Tables

- The **Skills Development Table (SDT)** met virtually on May 15, 2024.
- AAFC reviewed the themes of the SDT strategic plan and determined a path forward for the: Career Pathways, Understanding Skills Required, New Innovative and Flexible Training Options and Youth, New Entrants and Underrepresented Groups.
- AAFC also reviewed recent comments and strategic plan initiatives discussed at three Sector Tables (Seafood, Animal Protein and Horticulture) regarding labour and skills topics.
- The **Career Pathways working group** co-chairs presented the potential outline of a new online Resource Hub leveraging existing resources. Members endorsed the proposed outline and the proposal to have the Hub located on the Agriculture and Agri-food Canada website.
- The **Youth, New Entrants and Underrepresented Groups working group** was officially launched and will report back at the next meeting.
- The Canadian Agricultural Human Resource Council updated members on their activities related to the National Workforce Strategy, Skills Mapping, Skills Frameworks and Career Pathways Strategic Framework.
- The **Career Pathways working group of the SDT** met on May 30, 2024. Members reiterated their support on moving forward with the Resource Hub with intention to tie in other resources like sector labour market information (LMI) and Mental health. The Resource Hub is meant to be a place where sector and government can direct people to find collection of information and resources. Discussion were held on responsibilities, content and structure.
- As next steps, members will review the revised industry list of resources document and make updates as needed. AAFC will continue to work internally and will report back.

Tables thématiques

- La **Table sur le développement des compétences (TDC)** s'est réunie virtuellement le 15 mai 2024.
- AAC a examiné les thèmes du plan stratégique de la TDC et a déterminé la voie à suivre pour les thèmes suivants : Cheminements de carrière, Compréhension des compétences requises, Nouvelles options de formation innovantes et flexibles et Jeunes, nouveaux entrants et groupes sous-représentés.
- AAC a également examiné les commentaires récents et les initiatives du plan stratégique discutées lors de trois tables sectorielles (produits de la mer, protéines animales et horticulture) concernant les questions de main-d'œuvre et de compétences.
- Les coprésidents du groupe de travail sur les **Cheminements de carrière** ont présenté les grandes lignes d'un nouveau centre de ressources en ligne qui tirerait parti des ressources existantes. Les membres ont approuvé les grandes lignes proposées et la proposition de placer le carrefour sur le site Web d'Agriculture et Agroalimentaire Canada.
- Le groupe de travail sur les **Jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés** a été officiellement lancé et présentera un rapport lors de la prochaine réunion.
- Le Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture a informé les membres de ses activités liées à la Stratégie nationale sur la main-d'œuvre, à la cartographie des compétences, aux cadres de compétences et au cadre stratégique sur les cheminements de carrière.
- Le groupe de travail sur les **Cheminements de carrière** de la TDC s'est réuni le 30 mai 2024. Les membres ont réitéré leur soutien à la mise en place du centre de ressources, avec l'intention d'y intégrer d'autres ressources telles que les informations sectorielles sur le marché du travail (IMT) et la santé mentale. Le centre de ressources est censé être un endroit où le secteur et le gouvernement peuvent diriger les gens vers une collection d'informations et de ressources. Des discussions ont eu lieu sur les responsabilités, le contenu et la structure.
- Dans les prochaines étapes, les membres examineront la liste révisée des ressources du secteur et feront les mises à jour nécessaires. AAC continuera à travailler en interne et fera rapport.

